

Komjen Fadil Imran Pantau Kesiapan Satgas Tindak dan Satgas Walrolakir Amankan KTT IAF ke-2

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.JENDELAINDONESIA.COM](https://maros.jendelaIndonesia.com)

Sep 1, 2024 - 06:04



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Sehari sebelum pelaksanaan kegiatan KTT IAF ke-2 di Bali, Kabaharkam Polri

selaku Kaops Puri Agung II Komjen Fadil Imran memantau langsung kerja personel di pos komando taktis (poskotis) Satgas Tindak dan Satgas Walrolakir, Sabtu (31/8/2024).

Mantan Kapolda Metro Jaya ini didampingi Karopenmas Divisi Humas Polri Brigjen Trunoyudo Wisnu Andiko selaku Kasatgas Humas. Dalam kesempatan tersebut, Fadil sempat bertanya-tanya kepada personel Brimob di Poskotis Satgas Tindak.



Dari posko tersebut, Alumni Akpol 1991 ini kemudian kunjungi Poskotis Satgas Pengawasan, Rute, Patroli dan Parkir (Walrolakir). Fadil mendapatkan penjelasan dari Kasatgas Walrolakir Brigjen Raden Slamet Santoso mengenai upaya-upaya yang dilakukan dari kepolisian lalulintas demi kelancaran pelaksanaan pengamanan KTT IAF ke-2.

Brigjen Trunoyudo mengatakan, bahwa Operasi Puri Agung II dalam rangka pengamanan KTT IAF dan HLF MSP sedang berlangsung. Untuk itu, kunjungan KaOps ke masing-masing poskotis untuk mengetahui bahwa seluruh personel dari masing-masing satgas sudah mengetahui dan memahami tugasnya.

"Kaops Puri Agung II tadi telah mengecek kesiapan personel di Poskotis Satgas Tindak dan Satgas Walrolakir. Jadi para personel yang bertugas dalam pengamanan ini harus sudah mengetahui dan memahami tugasnya masing-masing," kata Trunoyudo.

Ia menambahkan, bahwa saat ini sudah masuk tahap pelaksanaan operasi pengamanan. Para tamu VVIP-VIP dan delegasi saat ini sudah mulai berdatangan dan mendapatkan pengawasan dari pihak kepolisian.

"Kami sampaikan banyak terima kasih kepada seluruh masyarakat Jimbaran dan Bali atas kesabaran, keikhlasan dan toleransi-nya, sehingga perhelatan internasional ini bisa berjalan dengan baik, aman dan lancar," kata Trunoyudo. (Humas Polres Maros/*)